



**MARIO ANDRADE CERVANTES**

Hace unos días se llevó a cabo la clausura del diplomado México en sus letras y sus artes, evento con el cual cerramos con broche de oro un semestre muy intenso, y que se distinguió por la gran cantidad de actividades académicas, científicas y culturales que realizamos en los 10 centros académicos y en las siete direcciones generales que forman parte de nuestra Casa de Estudios. Durante la clausura del diplomado México en sus letras y sus artes también tuvimos la oportunidad de acompañar al doctor Alfonso Pérez Romo en la celebración de un cumpleaños más de vida. Fue un momento muy emotivo para todos los presentes festejar a nuestro apreciado doctor, quien recibió el cariño y el respeto que le ofrecemos sus amigos universitarios. Por eso, la comunidad universitaria se siente muy orgullosa de contar con las aportaciones de universitarios como el doctor Alfonso Pérez Romo quien, con entusiasmo y entrega, cada día fortalece de manera decidida el trabajo que se realiza en nuestra universidad a favor del arte y la cultura. A nombre de nuestra institución, le agradezco nuevamente todo el esfuerzo que ha realizado, a lo largo de muchos años, para que los universitarios contemos con más oportunidades de acercarnos a todas las manifestaciones artísticas por medio de los diplomados y eventos académicos que organiza, los cuales nutren y enriquecen de manera especial la formación profesional y personal de quienes se acercan a estas actividades. En particular, el diplomado México en sus letras y sus artes ofreció un espacio para que los aguascalentenses conocieran la historia de nuestro país, pero desde la mirada muy particular de los artistas mexicanos que les tocó vivir en épocas pasadas, y quienes nos dejaron un importante testimonio a través de sus obras. De esta manera, los asistentes conocieron nuestro pasado desde el análisis y el estudio de la arquitectura, las artes plásticas, el cine, la poesía y la música de reconocidos artistas mexicanos. Además, con la invaluable guía de destacados investigadores y académicos de nuestra universidad y de otras instituciones de educación superior del estado y del país, nuestros estudiantes pudieron apreciar la herencia, el legado y la grandeza cultural que han dejado los mexicanos a lo largo de nuestra historia, pues el diplomado abarcó desde la época prehispánica hasta nuestros días. Sin duda, quienes formaron parte del diplomado México en sus letras y sus artes tienen ahora un importante conocimiento sobre nuestro país, y sobre el arte y la cultura que nos han dado identidad y que nos han permitido contribuir a forjar nuestro presente. A todos nuestros alumnos los felicito por alcanzar este importante logro, por enriquecer la labor cultural de nuestra universidad y por contribuir a fortalecer el legado que ahora nos toca a nosotros construir para heredar a las siguientes generaciones.